

El Gabinete de Iniciativa Joven organiza en Badajoz un taller sobre el Mercado Audiovisual

Escrito por Administrador

Miércoles 15 de Junio de 2011 09:37 -

El Gabinete de Iniciativa Joven, a través de la Oficina de Jóvenes Creadores, ha organizado un Taller sobre el Mercado Audiovisual que se celebrará mañana jueves, día 16, en el Museo “Luis de Morales” de Badajoz, de 10:00 a 14:00 horas, en el que participarán doce jóvenes creadores de la región.

En este taller se mostrará a los participantes las claves para moverse en el mercado audiovisual y su funcionamiento, para la difusión de sus trabajos y se expondrán las estrategias y recursos necesarios para optimizar la financiación, la distribución, la difusión y la comercialización de los cortometrajes .

La formación estará dirigida por Millán Vázquez, de la Agencia Audiovisual Freak, empresa líder en la distribución de cortometrajes españoles, que hablará sobre certámenes, festivales, premios y demás posibilidades de difusión de los cortos.

La Oficina de Jóvenes Creadores (www.oficinajovenescreadores.es) es un proyecto de la Consejería de los Jóvenes y del Deporte que ofrece a la juventud extremeña, de entre 18 a 35 años, información, asesoramiento, formación y herramientas para aquellas personas jóvenes que quieran desarrollar su actividad profesional dentro de un ámbito creativo.